

Die Vorsitzende begrüßte Frau Eßer vom Bezirkssozialdienst, die anhand eines PowerPoint Vortrages die neue Rahmenkonzeption für die Vollzeitpflege vorstellte und im Anschluss daran Fragen der Ausschussmitglieder beantwortete.

Frau Eßer wies darauf hin, dass die Konzeption, nachdem sie den Pflegeeltern in einer Informationsveranstaltung vorgestellt worden sei, im Internet veröffentlicht würde. Für die Ausschussmitglieder lag die Konzeption in schriftlicher Form aus.

Der Vortrag von Frau Eßer ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.